

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

📍 Angers, Tiers lieu de l'Esvière – 29 au 31 mai 2025

🚪 Entrée à prix libre et conscient – Ouvert à tous

Le Festival des Vivants : 3 jours pour faire l'expérience aujourd'hui du monde que l'on veut pour demain.

Du 29 au 31 mai prochain, le Tiers-lieu de l'Esvière organise à Angers un événement unique alliant écologie, convivialité, culture et spiritualité : le Festival des Vivants.

Un programme riche et inspirant

Pendant trois jours, le Festival invitera le public à explorer et expérimenter de nouvelles façons de vivre et de construire un avenir plus durable à travers :

- ♦ Des conférences avec des intervenants engagés tels que, Bastien Sibille (cofondateur de la coopérative de transformation de la mobilité individuelle), Gabriel Malek (fondateur d'Alter Kapitae) et Charlotte de Vilmorin (cofondatrice des entreprises Wheeliz), sur des thématiques comme l'entrepreneuriat responsable, la dignité alimentaire et la vulnérabilité.
- ♦ Des ateliers interactifs autour de l'écologie humaine, environnementale, relationnelle et spirituelle.
- ♦ Des spectacles, concerts et animations, ainsi qu'un village des possibles et un marché artisanal mettant en avant des acteurs engagés.

Parmi les partenaires du Festival : France Nature Environnement, les 400 coups, la ville d'Angers, Angers Loire Métropole, Unis-Cités, le Secours Catholique et bien d'autres.

—

Le Tiers-lieu de l'Esvière

Ce Festival sera le reflet condensé de ce qui se vit au Tiers-lieu de l'Esvière depuis son ouverture en septembre 2023. Porté par Fondacio, ce lieu est à la fois :

L'Esvière est à la fois un lieu de formation, de vie, de rencontre et de ressourcement.

- Lieu de formation : une programmation riche et variée touchant les différentes facettes de l'écologie.
- Lieu de vie : 50 personnes habitent sur le site (étudiants, personnes en précarité sociale, jeunes professionnels, personnes en situation de handicap, personnes âgées, réfugiés, religieuses), dans un climat de bienveillance et d'entraide.
- Lieu de rencontres : disposant d'un grand jardin, d'une cafétéria associative, le Tiers-lieu accueille chaque jour les passants, à la recherche de calme, d'échanges, mais aussi des groupes à la recherche d'infrastructures mais dans un cadre différent

(cela va des collectivités territoriales aux associations, en passant par les structures de santé, les lycées...).

- Lieu de ressourcement : situé au cœur de la ville, le Tiers-lieu offre une respiration à qui veut prendre le temps de se reconnecter au Vivant, à soi, aux autres, et à sa dimension spirituelle. Animée par une communauté chrétienne priante, le lieu offre des espaces de ressourcements dans le respect des convictions de chacun.

Chaque personne qui pousse la porte du Tiers-lieu de l'Esvière y trouve écoute, accueil et ouverture. L'ambiance bienveillante qui y règne en fait un espace unique où chacun peut se reconnecter à soi, aux autres et au vivant.